
 

 

 
 
 

Présents : 
 

Bernard MEDIAMOLE (CDA32);  Gilles MARTIN (CDA 32) ; Isabelle SACCILOTTO (Ac 

Auch) ; Michel CUILLIERE (SA Condom) ; Jessica WARG (Astarac Fond Club) ; Fréderic 

DAL LAGO (Astarac Fond Club) ; Béatrice PRUDHOMME (Astarac Fond Club) ; René 

MAUPEU (CDA 32); Olivier BRUCHET(CDA 32) ; Martine PASQUET(CDA 32) ; Didier 

DELAGNES (Tracks Athlé) ; Alexandra DEMIER (Tracks Athle) ; Valentin MAHEY (Ac 

Auch) ; Alain CICCONE (CDR); Philippe FOURMENT (CDR). 

 

Excusés : 
 

Camille BONNE (Conseil Départemental du Gers) ; Arnaud TARAN (AC Auch) ; Brigitte 

ALEM (Ac Auch) ; Françoise GONZALEZ (SA Condom) ; Fréderic COMBALIE (Tracks 

Athle) ; Sophie MEDIAMOLE (CDA32). 

 

Le Président du CDA 32, Bernard MEDIAMOLE remercie les participants de leur présence. 

L’AG débute à 19h30. 

 

ORDRE DU JOUR : 
 

- Présentation par le Président du CDA 32 du rapport moral et d’activité de la saison 

2023/2024 

- Vote du bilan moral 

- Présentation par la Trésorière du CDA 32 du rapport financier de la saison 2023/2024 

et du budget prévisionnel de la saison 2024/2025 

- Vote du bilan financier et du bilan prévisionnel 

- Vote de la part départementale de la cotisation 

- Questions diverses 

 

1. RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITE SAISON 2023/2024 (voir en pièce 

jointe) 

 

Accepté à l’unanimité. 

 

2. RAPPORT FINANCIER SAISON 2023/2024 ET BUDGET PREVISIONNEL 

2024/2025 (voir en pièce jointe) 
 

Acceptés à l’unanimité. 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU CDA 32 

LE 8 NOVEMBRE 2024 – AUCH 32000 



 

 

3. VOTE DE LA PART DEPARTEMENTALE DE LA COTISATION DE 

L’ADHERENT (licencié) 
 

Suite à la baisse constatée du nb de licenciés et notamment sur les licences Sport 

Santé et Forme, proposition d’augmentation de 2 € (excepté Sport Santé et Forme et 

Encadrement) pour pérenniser l’équilibre des finances de l’exercice en attentant de 

trouver d’autres ressources. 

 

Pour : 6 – Contre : 1 –Abstentions : 6 

Proposition acceptée. 

 

4. Après le rapport moral et d’activité ainsi que le compte de résultat et le compte 

prévisionnel qui sont approuvés à l’unanimité la parole est donnée à l’assemblée 

       

 Intervention de Alain Ciccone : 

 -nb de participants sur les courses en augmentation de 26% sur 36 évènements 

-organisateurs : 4 Si-ffa, 9 clubs running 1 organisateur privé, le reste étant des 

comités de fêtes, groupements de parents d’élèves, etc…) 

-achat de matériel de signalisation 

-objectif d’achat de panneaux directionnels ou d’indication de kilométrage 

 

Intervention de Olivier Bruchet : 

Fait un historique rapide de son implication :  

Pressenti pour s’occuper de l’école d’athlétisme de l’Astarac Fond Club, nous 

précise qu’il n’a pas pu aller au bout de sa démarche car la municipalité n’était pas 

en capacité de lui garantir la disponibilité des installations (en salle ou en extérieur) 

aux créneaux horaires qu’il proposait. 

Néanmoins, avec l’aide du comité il n’est pas contre le projet de faire redémarrer le 

projet.  

Responsable de la section Carnot et président de la commission jeunes (CDJ)  a pu 

constater le manque de compétiteurs sur ces 2 catégories (BE-MI)  par rapport au 

nombre de licenciés ainsi qu’un manque de réactivité de la ligue OCC suite aux 

différentes remarques et propositions qu’il a pu effectuer. 

Son intention étant de céder la présidence de la commission jeunes, il décidera 

finalement de rester en soutien apures des nouveaux membres de la commission 

Il propose également afin d’encourager les nouveaux compétiteurs de créer des 

animations départementales relativement fréquentes (en fonction de la place sur le 

calendrier)  

Cette proposition a reçu l’aval des membres du comité et devra être mise en œuvre 

par la nouvelle commission 

 

 Précision au niveau du bilan d’exploitation 

Suite aux remarques faites sur le déficit, la trésorière Martine PASQUET précise que 

la subvention de l’ANS  n’a pas été intégrée dans le bilan car elle a été virée  après le 

31 août 2024. Sinon le solde aurait été positif 

 

5. Election du comité directeur : les 12 candidats ont été élus à  l’unanimité : 

BRUCHET Olivier 

CICCONE Alain 

CUILLIERE Michel 

DELAGNES Didier 

DEMIER Alexandra 



 

MAHEY Valentin 

MARTIN Gilles 

MAUPEU René 

MEDIAMOLE Bernard 

PASQUET Martine 

SACCILOTTO Isabelle 

WARG Jessica  

 

6. Election du président du comité : le doyen de la séance M René Maupeu présente 

la seule candidature de M Bernard Mediamole qui est élu à l’unanimité  

 

7. Election du bureau : M. Bernard Mediamole propose Martine PAQUET comme 

trésorière et Gilles MARTIN comme secrétaire. Ces 2 membres sont élus à 

l’unanimité. 

 

8. Constitution des commissions : 

Commission des jeunes (CDJ) : Alexandra DEMIER – Valentin MAHEY – Olivier 

BRUCHET 

Commission Running (CDR) : Alain CICCONNE – Philippe FOURMENT 

Commission des Officiel (CSO) : René MAUPEU – Référents clubs : Claude 

FACQUER (Ac Auch) – Michel CUILLIERE (Sa Condom) 

 

9. Fin de réunion 

A la fin de la réunion, diffusion des vidéos de professions de foi des 3 têtes de liste à 

l’élection du comité directeur de la FFA suivi d’un pot de l’amitié 

 

Fin de la réunion : 23h30 

 

 

Auch le 08/11/2024 

 

Bernard Mediamole     Gilles MARTIN 

Président      Secrétaire 

 


